

IWC SCHAFFHAUSEN UND EILEEN GU VERSTEIGERN EXKLUSIVE UHREN AN DER LAUREUS CHARITY NIGHT IN ZÜRICH

Schaffhausen/Zürich, 8. November 2023 – IWC Schaffhausen und Freestyle-Skifahrerin Eileen Gu spannen anlässlich der Laureus Charity Night 2023 für eine einzigartige Uhrenauktion zusammen. Versteigert werden zwei Uhren, die beide von der Olympiasiegerin und IWC-Markenbotschafterin getragen wurden und zu denen sie einen besonderen Bezug hat. Beide Modelle sind mit der Unterschrift von Eileen graviert, was sie zu exklusiven Einzelstücken macht. Zusätzlich bietet IWC dem Publikum die Möglichkeit, sich an der Charity Night eine personalisierte Version der Portugieser Chronograph zusammenzustellen. Für jede bestellte Uhr tätigt IWC eine Spende an die Laureus Stiftung Schweiz.

Die Freestyle-Skifahrerin und IWC-Markenbotschafterin Eileen Gu bricht nicht nur auf den Pisten alle Rekorde, sie ist auch als Studentin an der renommierten Stanford-Universität eingeschrieben und als Model international erfolgreich. An den olympischen Winterspielen in Peking gewann sie 2022 bei ihrer ersten Teilnahme zwei Goldmedaillen und eine Silbermedaille. Im Mai dieses Jahres folgte mit der Auszeichnung zur «Laureus World Action Sportsperson of the Year» ein weiterer Glanzpunkt in ihrer noch jungen Karriere. Eileen setzt sich auch unermüdlich für Diversität und Chancengleichheit im Sport ein. Mit ihrer Stimme als Spitzensportlerin möchte sie vor allem junge Frauen inspirieren und ermutigen, ihre Träume zu verwirklichen.

EIN AUKTIONSLOS MIT ZWEI BESONDEREN IWC-UHREN

An der Laureus Charity Night 2023, die am 11. November im Zürcher Kongresshaus stattfindet, versteigern Eileen Gu und IWC Schaffhausen zwei einzigartige IWC-Uhren . von Eileen Gu mit persönlicher Spezialgravur zu denen das 20-jährige Ausnahmetalent einen besonderen Bezug hat.

Die Pilot's Watch Chronograph TOP GUN Edition «Lake Tahoe» besticht durch ihr 44-Millimeter-Gehäuse aus harter und kratzfester weisser Keramik.

Dieses Modell hat Eileen Gu bei ihrem ersten Foto-Shooting für IWC getragen, nachdem sie 2021 in den Kreis der Markenbotschafter der Schaffhauser Uhrenmanufaktur aufgenommen wurde. Das Design ist von der Winterlandschaft um den Süsswassersee Lake Tahoe inspiriert, wo Eileen als kleines Mädchen zum ersten Mal auf Skiern stand.

Die zweite Uhr ist die Portofino Automatic Day & Night 34. Diese klassisch-elegante Portofino aus Edelstahl mit einem tiefblauen Zifferblatt ist mit 66 Diamanten besetzt. Diese Uhr hat Eileen getragen, als sie diesen Mai bei der 2023 Laureus World Sports Awards Gala in Paris als "World Action Sportsperson of the Year" ausgezeichnet wurde. Dort traf sie auch Edwin Moses, den Vorsitzenden von Laureus, und tauschte sich mit ihm über die Stiftung aus.

«Mit der Pilot's Watch Chronograph in weisser Keramik begann ich nicht nur meine Reise mit IWC Schaffhausen. Die Lake Tahoe Edition erinnert mich auch an den Ort, an dem ich meine Liebe zum Skifahren entdeckt und gefestigt habe. Seither hat mich der Sport viel gelehrt und mein Leben tiefgreifend verändert: Er hat mich Selbstvertrauen, Belastbarkeit, Sportsgeist und Kreativität gelehrt.



Die Portofino Automatic Day & Night 34 trug ich am Handgelenk, als ich eine der wichtigsten Auszeichnungen meiner Karriere erhielt - Laureus' Action Sportsperson of the Year. Ich hoffe, dass wir mit der Versteigerung dieser Einzelstücke einen Beitrag zur wirkungsvollen philanthropischen Mission der Laureus-Stiftung leisten können, die benachteiligte junge Menschen durch die Kraft des Sports unterstützt," erklärt Eileen Gu.

Die Pilot's Watch Chronograph TOP GUN Edition «Lake Tahoe» und die Portofino Automatic Day & Night 34 sind auf der Rückseite mit der Unterschrift von Eileen graviert, was beide Uhren zu exklusiven Einzelstücken macht. Zusätzlich zu den Uhren gibt es zwei Paar Freestyle-Skis im «Lake Tahoe»-Design von der Schweizer Skimarke Faction Collective sowie ein Skiwochenende für zwei Personen im Wintersportort Laax in Graubünden.

EINE UHR GESTALTEN UND DAMIT GUTES TUN

Als Schweizer Premiere bringt IWC zudem ihren Individualisierungsservice für die Portugieser ins Zürcher Kongresshaus. Das Publikum wird an einem speziellen Stand im Foyer des Kongresshauses die Möglichkeit haben. sich eine personalisierte Version Portugieser Chronograph zusammenzustellen. Neben Gehäusen aus Edelstahl oder 18-Karat Rotgold stehen 16 speziell für diesen Service entwickelte Zifferblattfarben zur Verfügung. Jede bestellte Uhr wird auf dem Sichtboden mit «LCN 2023» bedruckt, um an den besonderen Anlass zu erinnern. Für jede Edelstahluhr spendet IWC 3000 Franken und für jede Uhr aus 18-Karat Rotgold 5000 Franken an die Laureus Stiftung Schweiz.

LAUREUS STIFTUNG SCHWEIZ

Das Ziel der Laureus Stiftung Schweiz ist es, mit Hilfe des Sports Kindern und Jugendlichen ein positives und selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Über den Sport und die damit verbundenen Werte fördert Laureus gezielt die Integration und Persönlichkeitsbildung von Kindern und Jugendlichen und deren physische und psychische Gesundheit. Dabei steht nicht die Leistung im Zentrum, sondern die Freude am Sport und das gemeinsame Erlebnis. Die Stiftung fördert junge Menschen, die Unterstützung brauchen – unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion, sozialer Schicht oder gesundheitlichen Einschränkungen.

Laureus fördert in sieben sozialen Sportprojekten jährlich mehr als 23'000 Kinder in der Schweiz. Das Engagement von rund 30 Botschaftern, wie Radlegende Fabian Cancellara, Leichtathletin Mujinga Kambundji, Skirennfahrer Marco Odermatt und Schwinger Christian Stucki, dient den Kindern und Jugendlichen als grosse Motivationsspritze. Die Laureus Foundation Switzerland wurde 2006 von IWC Schaffhausen gemeinsam mit Mercedes Benz als Teil der internationalen Stiftung Laureus Sport for Good gegründet.



IWC SCHAFFHAUSEN

IWC Schaffhausen ist eine führende Schweizer Luxusuhrenmanufaktur mit Sitz in Schaffhausen im Nordosten der Schweiz. Mit Kollektionen wie der Portugieser und den Pilot's Watches deckt die Marke das komplette Spektrum von eleganten bis zu sportlichen Uhren ab. Die "International Watch Company" wurde 1868 vom amerikanischen Uhrmacher und Ingenieur Florentine Ariosto Jones gegründet und ist bekannt für ihren einzigartigen Engineering-Ansatz, der Handwerkskunst und Kreativität mit modernsten Technologien und Prozessen verbindet.

In den vergangenen über 150 Jahren hat sich IWC mit professionellen Instrumentenuhren sowie mit funktionalen, robusten und einfach zu bedienenden Komplikationen wie Chronographen und Kalendern weltweit einen Namen gemacht. Die Manufaktur war ein Pionier in der Verarbeitung von Titan und Keramik und ist heute spezialisiert auf fortschrittliche Gehäusematerialien wie farbige Keramik, Ceratanium® und Titanaluminid.

IWC nimmt eine führende Rolle in der nachhaltigen Herstellung von Luxusuhren ein, beschafft Materialien verantwortungsvoll und minimiert die Auswirkungen des Geschäfts auf die Umwelt. Basierend auf Transparenz, Kreislaufwirtschaft und Verantwortung stellt die Manufaktur Zeitmesser her, die Generationen überdauern, und arbeitet kontinuierlich daran, die Herstellung, den Vertrieb und den Service ihrer Produkte noch verantwortungsvoller zu gestalten. IWC arbeitet zudem mit Organisationen zusammen, die sich weltweit für die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen einsetzen.

DOWNLOADS

Bilder der zur Auktion stehenden Uhren können bezogen werden unter <u>press.iwc.com</u>

WEITERE INFORMATIONEN

IWC Schaffhausen

Department Public Relations

E-Mail <u>press-iwc@iwc.com</u>

Website <u>press.iwc.com</u>

INTERNET UND SOCIAL MEDIA

Website <u>iwc.com</u>

Facebook <u>facebook.com/IWCWatches</u>
YouTube <u>youtube.com/iwcwatches</u>

Twitter <u>twitter.com/iwc</u>

LinkedIn <u>linkedin.com/company/</u>

iwc-schaffhausen

Instagram <u>instagram.com/iwcwatches</u>
Pinterest pinterest.com/iwcwatches